

**PERAN KOMUNITAS BINTANG HARAU DALAM AGENDA
PARIWISATA FESTIVAL PASA HARAU**

**(Studi pada Komunitas Bintang Harau, Nagari Harau,
Kecamatan Harau, Kabupaten Lima Puluh Kota)**

SKRIPSI



Oleh

**AGUNG
BP. 1110822002**

Dosen Pembimbing:

- 1. Drs. Edi Indrizal, M.Si**
- 2. Dra. Yunarti, M.Hum**

**JURUSAN ANTROPOLOGI SOSIAL
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS ANDALAS**

PADANG

2018

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul “Peran Komunitas Bintang Harau dalam Agenda Pariwisata Festival Pasa Harau”. Komunitas Bintang Harau memiliki peran dalam agenda pariwisata di Nagari Harau. Hal ini karena komunitas Bintang Harau memberikan peluang untuk berkembangnya kesenian tradisional. Jika kesenian tradisional berkembang, hal itu akan memberikan dampak yang positif bagi perkembangan pariwisata di Nagari Harau. Sehingga keberadaan Komunitas Bintang Harau memberikan keuntungan bagi masyarakat dan pariwisata di nagari Harau.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan aktifitas yang dilakukan oleh Komunitas Bintang Harau dalam menggali potensi pariwisata di Nagari Harau. Selain itu peneliti ini juga bertujuan untuk mendeskripsikan upaya Komunitas Bintang Harau dalam melestarikan kesenian tradisional melalui agenda pariwisata Pasa Harau.

Penelitian ini menggunakan pendekatan Kualitatif dengan metode pengumpulan data *purposive sampling*. Penelitian ini bertempat di Nagari Harau Kecamatan Harau Kabupaten Lima Puluh Kota. Yang menjadi subjek dalam penelitian ini adalah komunitas Bintang Harau dan masyarakat setempat. Tujuan penelitian ini yaitu untuk mendeskripsikan profil dan aktifitas Komunitas Bintang Harau dalam pembangunan pariwisata di Nagari Harau.

Bintang Harau adalah Komunitas yang bergerak dalam bidang seni tradisional. Mereka bergerak dalam kegiatan-kegiatan seni yang ada di Nagari Harau. Contohnya dalam kegiatan festival Pasar Harau dan kegiatan-kegiatan seni setempat lainnya. Komunitas Bintang Harau mengajak masyarakat untuk berpartisipasi dalam upaya menggali potensi pariwisata melalui kegiatan-kegiatan kesenian. Hal ini yang menjadi visi misi Komunitas Bintang Harau.

Kegiatan utama yang sering diikuti oleh Komunitas Bintang Harau yaitu Festival Pasar Harau. kegiatan Festival ini memberikan peluang yang besar bagi masyarakat bersama Komunitas Bintang Harau untuk mengembangkan pariwisata di Nagari Harau. Dalam kegiatan Festival ini Komunitas Bintang Harau ikut andil secara aktif. Dan disaat yang sama mengajak masyarakat untuk berpartisipasi secara aktif juga. Dalam Festival ini Komunitas Bintang Harau akan menunjukkan potensi mereka dengan menampilkan tari tradisional, musik dan kesenian lainnya. festival Pasar Harau merupakan sarana yang penting bagi komunitas ini dalam menggalakkan pariwisata di Nagari Harau.

Kata kunci: Komunitas, Bintang Harau, Pasar Harau

